

Detienen a un anciano de 87 años por vender cocaína en el geriátrico

Escrito por peseta - 17/11/2015 11:04

A veces lees cada noticia...!! :blink:

El octogenario tenía en su habitación todo tipo de material para manipular droga

Recibía visitas como cualquier otro de los residentes del centro para pensionistas en el que se encontraba ingresado, con la diferencia de que las personas que le visitaban no buscaban su compañía, sino cocaína.

Tiene 87 años y es de nacionalidad colombiana y lo que no sabían sus compañeros es que en su habitación guardaba todo un arsenal para la preparación y manipulación de droga.

El pasado viernes fue detenido por el Cuerpo Nacional de Policía tras una investigación llevada a cabo por agentes adscritos a la Comisaría de Vélez Málaga y tras una alerta que saltó a raíz de la frecuencia con la que un motorista de 50 años le visitaba.

El motorista, transportaba con frecuencia paquetes que recogía de un punto y entregaba a continuación en el centro.

-

http://www.abc.es/sociedad/abci-detienen-anciano-87-anos-vender-cocaina-geriatrico-201511161438_noticia.html

=====

Re: Detienen a un anciano de 87 años por vender cocaína en el geriátrico

Escrito por larpeiro - 17/11/2015 13:13

Buff, con lo mal que están las pensiones, ya ves cada cosa.

No era mala tapadera para la venta, eso si, los pobres que tuieran parkinson lo tenían un poco difícil. ;)

=====

Re: Detienen a un anciano de 87 años por vender cocaína en el geriátrico

Escrito por gutizubi - 18/11/2015 09:45

peseta escribió:

A veces lees cada noticia...!! :blink:

El octogenario tenía en su habitación todo tipo de material para manipular droga

Recibía visitas como cualquier otro de los residentes del centro para pensionistas en el que se encontraba ingresado, con la diferencia de que las personas que le visitaban no buscaban su compañía, sino cocaína.

Tiene 87 años y es de nacionalidad colombiana y lo que no sabían sus compañeros es que en su habitación guardaba todo un arsenal para la preparación y manipulación de droga.

El pasado viernes fue detenido por el Cuerpo Nacional de Policía tras una investigación llevada a cabo por agentes adscritos a la Comisaría de Vélez Málaga y tras una alerta que saltó a raíz de la frecuencia con la que un motorista de 50 años le visitaba.

El motorista, transportaba con frecuencia paquetes que recogía de un punto y entregaba a continuación en el centro.

-

http://www.abc.es/sociedad/abci-detienen-anciano-87-anos-vender-cocaina-geriatrico-201511161438_noticia.html

Dí que sí abuelo!! Además no vas a ir a la cárcel...

carpe diem!!

saludos ;)

=====

Re: Detienen a un anciano de 87 años por vender cocaína en el geriátrico

Escrito por peseta - 19/11/2015 12:51

larpeiro escribió:

Buff, con lo mal que están las pensiones, ya ves cada cosa.

No era mala tapadera para la venta, eso sí, los pobres que tuieran parkinson lo tenían un poco difícil. ;)

:laugh: :laugh: :laugh: Qué bueno!!

=====

Re: Detienen a un anciano de 87 años por vender cocaína en el geriátrico

Escrito por Gil - 20/11/2015 00:49

¿Este abuelo no pensaba jubilarse nunca?

Con las pensiones que tienen algunos ya no me extraña nada.

Saludos.

=====

Re: Detienen a un anciano de 87 años por vender cocaína en el geriátrico

Escrito por gutizubi - 20/11/2015 10:54

Gil escribió:

¿Este abuelo no pensaba jubilarse nunca?

Con las pensiones que tienen algunos ya no me extraña nada.

Saludos.

Un minijob que tenía el yayo... :laugh:

saludos

=====